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Lideranças assinam hoje convênio
de construção do Sesc de Goioerê

Lideranças empresariais
de Goioerê estão na capital
do estado, onde partici-
pam, nesta sexta-feira, do
a to  d e as sina tu ra  d e
convênio autorizando a ins-
talação de uma unidade do
Sesc no município. A sole-
nidade está prevista para
acontecer na sede da Fe-
comércio em Curitiba. Na
foto, Alexandre Cândido,
presidente da ACIG, com
Darci Piana, persidente da
Fecomercio.

Núcleo reúne diretores e avalia retorno
de atividades extracurriculares na região

Diretores das escolas
estaduais de Goioerê e
municípios jurisdicio-
n ad os ao  Núcleo
Regional de Educação,
se reuniram nesta sema-
na para avaliarem a reto-
mada das atividades ex-
t racu rr icul ares. Po r
conta dos cuidados, de-
vido à pandemia, o en-
contro foi dividido em
três grupos.

Foram abertas na úl-
tima quarta-feira (21),
o prazo de inscrição
para o Vestibular EAD
2020 da UEM – Uni-
versidade Estadual de
Mar ingá. No tot al ,
1.030 vagas estão sen-
do ofertadas para cin-
co cursos de gradua-
ção.

UEM com inscrições
abertas para os cursos

 de Ciências Biológicas
e Física a distância

LED: mais uma avenida ganha novo
sistema de iluminação em Goioerê
Dentro do projeto de

troca de iluminação, de-
senvolvido pele prefeitu-
ra de Goioerê, a avenida
Santos Dumont teve seu
sistema mudado nesta
semana.A revitalização

do sistema, conta agora
com iluminação de LED,
o que deixa a avenida
mais clara, garantindo
mais segurança às pes-
soas que passam pelo
local.

A prefeitura de Goioerê,
através da Secretaria de
Indústria, Comércio e
Turismo, está realizando a

Prefeitura garante consultoria
empresarial online e gratuita

chamada agenda de
atendimento em consultoria
empresarial online e
gratuita. 
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Prefeitura garante consultoria
empresarial online e gratuita
A prefeitura de Goioerê,

através da Secretar ia de
Indústria, Comércio e Turismo,
está realizando a chamada
agenda de atendimento em
consultoria empresarial online
e gratuita. 

De acordo com a secretária
Silvia Santos, a consultoria tem
como objetivo orientar e
direcionar o empresário no
planejamento, organização
direção e controle do negócio.

“Na verdade, a consultoria
é para aqueles que precisam
organizar as finanças, implantar
controles, vender mais, ter mais
lucro ou até mesmo divulgar Interessados devem procurar a Secretaria de Indústria e Comércio do município

melhor  seus produtos e
serviços”, explica ela.

A secretária comenta que
os interessados na consultoria
devem entrar em contato com
a Sala do Empreendedor, que
funciona na Avenida

Tiradentes, 150 ou pelo Fone
44- 3522-5820.

“É um serv iço  muito
importante e o que é melhor,
gratuito, sem nenhum custo para
os empresários”, destaca a
secretária Silvia Santos.

Diretores das escolas
estaduais de Goioerê e
municípios jurisdicionados
ao Núcleo Regional de
Educação, se reuniram nesta
semana para avaliarem a
retomada das atividades
extracurriculares.

Núcleo reúne diretores e avalia retorno
de atividades extracurriculares na região

Por conta dos cuidados,
devido à pandemia, o
encontro foi dividido em três
grupos. Na manhã de terça-
feira, foi a vez do primeiro
grupo, formado pelas
escolas de Goioerê e na
tarde do mesmo dia, a

reunião foi com diretores
dos municípios de Boa
Esperança, Moreira Sales,
Janiópolis, Juranda, Mariluz,
Rancho Alegre D’Oeste e
Quarto Centenário. Já na
quarta-feira, 21, o encontro
foi em Ubiratã.

Durante os encontros, os
diretores avaliaram
documento da Secretaria de
Estado da Educação, que
recomenda que o retorno
das atividades seja de forma
gradativa.

Ao final, os participantes
afirmaram que vão seguir
todas as medidas propostas
no protocolo básico, como
o distanciamento de 1,5
metros por aluno, dispenser
de álcool em gel, espaços
de higienizações de mãos,
termômetros, equipes de
limpeza. O protocolo,
também prevê uma consulta
aos pais.

A reunião foi realizada
na sede do Núcleo de
Educação e participaram
além do chefe, professor
Valdemir Mellero, os
técnicos pedagógicos do
NRE, que sanaram dúvidas
quanto à grade de atividades
extracurriculares.

O chefe do Núcleo, Valdemir Mellero, conversa com diretores das escolas estaduais

Reunião foi para discutir a volta das atividades extracurriculares

Nova rota
A Voepass vai antecipar

em um dia o início das
operações da nova rota
aérea entre Ponta Grossa e
Foz do Iguaçu. O voo
inaugural, previsto para
ocorrer neste domingo, dia
25 de outubro, foi antecipado
pela empresa, remarcado
para sábado, dia 24.  Victor
Hugo de Oliveira,
s u p e r i n t e n d e n t e
aeroportuário em Ponta
Grossa, destaca o início
desses voos como uma
grande conquista,  po is
potencializará o turismo
regional.

Redução no
faturamento

O faturamento do setor
de turismo no Brasil foi de
R$ 70,4 b ilhões no
acumulado de janeiro a
agosto de 2020, resultado
que representa uma redução
de 33,6% em comparação a
igual período de 2019.  O
levantamento  é da
Fecomercio-SP, baseado
em dados do IBGE.

Impugnação
A Justiça Eleitoral

decidiu pela impugnação da
candidatura do prefeito de
Arapongas e candidato à
reeleição, Sérgio Onofre
(PSC). O pedido do MP
aponta que o TCE reprovou
as contas de Onofre no
período entre 2006 a 2008,
quando ele era presidente
da Câmara de Vereadores.

A defesa de Onofre vai
recorrer da sentença.

Superfaturamento
A fiscalização prévia do

TCE/PR evitou que as
prefeituras paranaenses
gastassem mais de R$ 26
milhões na compra de
insumos necessários ao
enfrentamento da pandemia
do Covid-19, segundo dados
divulgados pelo órgão.  A
economia foi garantida após
a suspensão ou alteração de
editais de licitação e de
contratações pelos
municípios após alertas do
TCE contra suspeitas de
superfaturamento.

Retomadas
A empresa responsável

pelas obras de ampliação e
revitalização das avenidas
Pedro  Basso ,  Ranier i
Mazzilli e José Maria de
Brito, em Foz do Iguaçu
retomaram os trabalhos no
início deste mês. Em 2016, a
PF apresentou o resultado
das investigações de uma
das etapas da Operação
Pecúlio ,  conclu indo
superfaturamento de obras
de asfalto em quatro
avenidas de Foz do Iguaçu.
De acordo com o secretário
do município, Cezar Furlan,
a retomada das obras pela
mesma empresa licitado em
2014, foi possível por meio
de em acordo  entre a
prefeitura, Ministér io
Público e a construtora
Samp.

Hospital da Criança
O governador Ratinho Junior (PSD) esteve nas obras

do Hospital da Criança, a unidade de 164 leitos está sendo
construído com recursos do Governo do Estado, governo
federal e Organização Mundial da Família (OMF). A obra
está 80% concluída e deve ser finalizada até novembro, a
inauguração está prevista para ocorrer no primeiro trimestre
de 2021.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Lideranças assinam hoje convênio
de construção dos Sesc de Goioerê

L i d e r a n ç a s
empresariais de Goioerê
estão na capital do estado,
onde participam, nesta
sexta-feira, do ato de
assinatura de convênio
autorizando a instalação de
uma unidade do Sesc no
município. A solenidade
está prevista para
acontecer na sede da
Fecomércio em Curitiba.

Alexandre Cândido,
presidente da ACIG, cita
que esta é uma conquista
importante para Goioerê,
uma vez instalado no
município, o Sesc irá
oferecer oportunidades
sociais,  educacionais,
artísticas, bem como de
saúde e lazer, não só para
os trabalhadores do
comércio, mas para toda a
comunidade.

“Sem dúvida nenhuma,
trata-se de uma conquista
importante para a nossa
cidade, em especial para
os comerciários,  que
poderão contar com
diversos serviços que
serão oferecidos pelo

Sesc. Estamos felizes.
Quem Ganha é Goioerê”,
diz Alexandre.

O empresário Devanir
Silvério,  delegado co

Sindicato do Empresarial
do Comércio, explica que
a manifestação de
intenção de construção do
Sesc em Goioerê, surgiu

depois de um
levantamento para
conhecer as necessidades
da região. “Na verdade é
uma ideia que vem sendo

amadurecida há tempos,
mas agora vamos concluí-
la”, destaca ele.

Para o ato de assinatura
do convênio que será
celebrado nesta sexta-
feira, estarão presentes,
além de Devanir Silvério
e o presidente da Sesc,
Alexandre Cândido,  o
presidente do Sindicam,
Nelson Bizoto e um grupo
de empresários de
Goioerê,  entre eles,
Francisco Scarpari Neto,
que se prontificou em doar
o terreno para a
construção do Sesc.

A assinatura do
convênio será feita pelo
presidente do Sistema
Fecomércio, Darci Piana,
que também é vice-
governador do Estado do
Paraná.

H I S T Ó R I C O :
Segundo Devanir Silvério,
o projeto de instalação do
Sesc em Goioerê foi
iniciado no final do ano
passado e fortalecido com
a doação de uma área de
cerca de 2 alqueires, feita
pela Goioerê
Empreendimento, através
do empresário Francisco
Scarpari Neto. O terreno
está localizado próximo ao
Parque de Exposições. A
previsão é de que a
construção seja iniciada
no próximo ano.

O empresário Devanir
Silvério explica que após
a assinatura do convênio,
será iniciada a parte
burocrática do projeto e
Goioerê entrará no
cronograma de
investimentos da
Fecomércio.

Programa Crescer ensina sobre cooperativismo a
 associados da Sicredi Vale do Piquiri Abcd PR/SP

O programa Crescer, há
11 anos na Sicredi Vale do
Piquiri Abcd PR/SP, cria
oportunidades para que os
associados conheçam em
detalhes o modelo de negócio
cooperativista e possam, no
fu turo ,  participarem de
maneira mais efetiva na
gestão. Para difundir esse
conhecimento, a cooperativa
realizou em evento online na
noite da última terça-feira
(20) e reuniu cerca de 800
pessoas.  O encontro foi
conduzido pelo presidente,
Jaime Basso, pelo diretor
executivo, Moacir Niehues,
e pela gerente de
desenvolv imento  do
cooperativ ismo,  Cláudia
Bonatti.

“Aproveito a oportunidade
para agradecer  a  todos  os
participantes por tirarem um
tempo para falarmos desse
movimento tão importante, de
abrangência mundial, que é o
cooperativismo.  A
cooperação é o que faz a
d iferença no  mundo”,
comenta Jaime Basso.

Cláudia Bonatti explica
sobre os objetivos do
programa. “Compartilhamos
informação e mostramos a
diferença do nosso modelo
de negócio em comparação
ao sistema f inanceiro

Programa é desenvolvido há onze anos pelo Sicredi: mais oportunidades

tradicional. É sempre positivo
reunir  os associados e
conversar  sobre o
empreendimento, além de
possibilitar que eles tirem
dúvidas.  Esse programa
prepara os associados para
que eles possam contribuir
ainda mais com a cooperativa
no futuro. Foi maravilhoso
contar  com um número
expressivo de participantes
de todas as agências. Isso é
incr ível para o
cooperativismo.”

O associado  Robson

Vieira Lopes, de Janiópolis
(PR), destaca a importância
dos assuntos tratados.
“Aprender é muito bom e
saber sobre o cooperativismo
então, é melhor ainda. Todos
nós podemos contribuir com
o nosso crescimento pessoal
a ainda colaborar com o
próximo. Como costumo
dizer, os cursos que o Sicredi
oferece sempre nos
surpreende e só tenho a
agradecer pelo convite.” 

O programa Crescer é
composto de vários percursos

de aprendizagem, com
conteúdo organizado por rotas
temáticas. O primeiro deles
é o Boas-Vindas, realizado
no momento do ingresso do
novo associado. Depois, vem
a rota Associados, quando os
participantes recebem um
certificado e estão aptos para
o próximo, que aborda temas
relacionados a liderança
dentro  do  modelo
cooperativo. Há ainda outros
percursos de aprendizado
disponíveis para quando o
associado se tornar

coordenador de núcleo e
conselheiro da cooperativa.

HISTÓRICO: A Sicredi
Vale do Piquiri Abcd PR/SP,
uma das 108 cooperativas do
Sicredi, conta com 32 anos
de história e mais de 159 mil
associados.  A área de
atuação  da cooperativa
abrange 43 cidades no estado
do Paraná e 8 cidades no
estado de São Paulo, incluindo
a capital paulista e cidades
vizinhas do grande ABCD.
São 88 espaços de
atendimento, sendo 52 no
Paraná e 36 em São Paulo
(sicredi.com.br/vale-piquiri/).

SOBRE O SICREDI:
O Sicredi é uma instituição
f inanceira cooperativa
comprometida com o
crescimento  dos seus
associados e com o
desenvolvimento das regiões
onde atua. O modelo de
gestão do Sicredi valoriza a
participação dos mais de 4,7
milhões de associados, os
quais exercem papel de donos
do negócio. Com presença
nacional, o Sicredi está em
23 estados e no Distrito
Federal, com mais de 1.900
agências, e oferece mais de
300 produtos e serviços
f i n a n c e i r o s
(www.sicredi.com.br).

O presidente da ACIG, Alexandre Cândido, com o vice-governador
e presidente da Fecomercio, Darci Piana: evento hoje na capital

http://www.sicredi.com.br).
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Goioerê confirma primeiro caso de
dengue e acende o sinal de alerta
O primeir o ca so

positivo de dengue do
novo a no sanitário,
iniciado em 1º de agosto,
foi confirmado em
Goioerê nesta semana e
acende o sinal de alerta
pa ra a  pr eve nção  à
doença. O município já
tem histórico da presença
do mosquito  aedes
ae gypt i e  todos os
cu idados devem ser
observados ,  visando
evitar  uma  ep idemia
como a do ano passado.

Dia nte da
confirmação do caso, a
Secretaria de Saúde está
faze ndo um alerta  à
população, para que os
moradores mantenham
os seus terrenos limpos,
eliminem os locais onde
a água  possa ser
acumulada e funcionar
como um criadouro do
mosquito da dengue.

Se gundo a saúde,
agentes de endemias
estão realizando visitas
nas residências e há Goioerê sofreu uma epidemia recentemente: todo cuidado deve ser observado para se evitar segunda onda

bairros, como a região
central, por exemplo, em
que es tão  sendo
encontrados muitos
focos de dengue.

Além do caso positivo
já confirmado, a saúde
aguarda resultados de
exames de várias pessoas
que tiveram sintomas da
doença.  “As pessoas
pre cisa m te r ma is
consciência”, tem dito a
diretora de Vigilância
Sanitária de Goioerê, Ana
Flávia Costa.

Pa ra facilitar  a
comunic ação  com a
população, inclusive em
relação a denúncias, foi
dispon ibiliz ado um
te lefone c elular que
atende com o seguinte
número: (44) 99840-
0586 (whatsapp).

A orientação da saúde
é que as pessoas possam
denunciar locais com
lixo acumulado, terrenos
baldios sujos e falta de
cu idados com os
quintais.

Dentro do projeto de
troca de iluminação,
desen volvido  pe le
prefeitura de Goioerê, a
avenida Santos Dumont
teve seu sistema mudado
nesta semana.

A revitalização do
sistema, conta agora com
iluminação de LED, o que
deixa a avenida mais
clara, garantindo mais
segurança às pessoas que
passam pelo local.

De acord o co m a
prefeitura, centenas de
pessoas passam pela
avenida todos os dias,
inclusive no período da

LED: mais uma avenida ganha novo
sistema de iluminação em Goioerê

A troca de lâmpadas já foi concluída: nova iluminação

noite, para as tradicionais
caminhadas.

A nova iluminação está
sendo comemorada,
como uma importante
conquista para a
comunidade, sobretudo
para quem passa a
caminho do trabalho,
praticando atividades
físicas ou possui
comércio no local.

Segundo informações,
a prefeitura está
investindo mais de R$ 900
mil no novo sistema de
iluminação, que está
contemplando diversas
ruas e avenidas da cidade.

Microempreendedores individuais usam 
universidade para melhorar seus produtos

Em um momento em
que  se anse ia p elo
resultado de pesquisas
científicas envolvendo a
vac ina contr a o
coronavírus e na semana
em que se comemora a
17ª Semana Nacional da
Ciência e Tecnologia, a
Casa do Empreendedor
de Campo Mourão mostra
como a aproximação
entre a Universidade e
microempreendedores
andam lado a lado nos

pequenos negócios.
O microempreendedor

Márcio Rogério de Oliveira,
que produz e vende farofa
de milho temperada, chips
de coco  entr e out ros
produtos artesanais na Feira
Criativa,  contratou pela
terceira vez os serviços da
Cyclus Consultoria, empresa
jún ior  form ada por
estudantes e acompanhada
por  pro fess ores  de
engenharia da alimentos da
UTFPR.

  ”Co n h ec i   a  Cyclu s
a t r avés  d a  Cas a  d o
Empreendedor ,  po is eu
p r ec is av a  d e  algu m a
empresa para me ajudar  a
fazer a tabela nutr icional
d o s  pr o d u to s .  Ago r a
co n tr a te i  p ar a  m e
ajudarem a estabelecer  a
d a ta  d e  v a l id ade  d o s
pr odutos,  pa ra q ue eu
p o ss a  v en d e r  n o s
supermercados”, conta o
empreendedor,  que está
p re s en te às  qu a r ta s e
domingos na Feira Criativa.

Para os estudantes a
aproximação com o mercado
também é um importante

aprendizado .  “Além de
colocar  em pr ática  as
pes quisa s e técnicas
aprendidas na Universidade,
também nos coloca frente a
frente com a realidade do
mercado e nos ajuda no
des envolv imento  como
engenheiros” afirma Rebeca
Rib eiro  Rufo  Coro na,
pre siden te d a Cyc lus
Consultoria.

A Casa do Empreendedor,
criada pela Secretaria de
Desenvolvimento Econômico
do município possui convênio
com mais duas empresas JR
pertencentes à universidade.
Uma delas é a Otimiza,

formada por  alunos de
Engenharia de Produção da
UNESPAR, e entre os seus
serv iços estão  o
desenvolvimento de código
de barras,  layout de
produção, desenvolvimento
de POP (Procedimento
Operacional Padrão) entre
outros.

A o utra  é a Habi tat
Cons ultor ia  Ambien tal,
formada por  alunos de
Engenhar ia Ambiental e
entre os seus serviços estão
os  P GRS ( p lan o  de
gerenciamento dos resíduos
sólidos). “Em muitos casos
os microempreendedores

não  po ssu em  cur so
superior e praticamente
desconhecem os serviços
e as pesquisas realizadas
pela Universidade. Essa
aproximação é de grande
importância, pois permite
que eles tenham acesso a
serviços e pesquisas bem
es peciali zado s da
comunidade científica e
acadêmica, permitindo o
aperfeiçoamento dos seus
produtos e conquista novos
mercad os ”,  o bs er va
Eduardo  Akira Azuma,
diretor geral da Secretaria
de  Des en vo lv im en to
Econômico.
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UEM com inscrições abertas para os cursos
 de Ciências Biológicas e Física a distância

Foram abertas na última
quarta-feira (21), o prazo de
inscrição para o Vestibular
EAD 2020 da UEM –
Universidade Estadual de
Maringá. No total, 1.030
vagas estão sendo ofertadas
para cinco cursos de
graduação.

Entre os cursos estão
Administração Pública,
Ciências Biológicas, Física,
Letras Português e Inglês,
além de Pedagogia,
distribuídas em diferentes
polos de educação
presencial. 

Em Goioerê, os cursos
serão oferecidos através do
Polo da UAB – Universidade
Aberta do Brasil, sendo eles
Ciências Biológicas e de
Licenciatura em Física, ambos

com 30 vagas.
Do total de vagas, 40%

são de livre concorrência e
60% para cotistas, sendo 20%
para negros e pardos, 20%
para o sistema de cotas sociais
e 20% para professores da
rede pública em atividade.

As inscrições seguem
abertas até 18 de novembro
e deverão ser feitas pelo site
www.vestibular.uem.br.
Será cobrada uma taxa no
valor de R$ 110,00 que
deverá ser paga por meio de
boleto bancário gerado no
ato da inscrição.

A data limite para
pagamento é 20 de
novembro. Pessoas
cadastradas em programas
sociais podem solicitar
isenção.Os cursos estão com inscrições para o vestibular abertas

Cresce liderança das mulheres
nos negócios agropecuários
A produtora rural Juliana

Mikolaiewski Dziurza, de 30
anos, decide junto com o
marido o futuro da propriedade
que sustenta a família, em Cruz
Machado, no Sul do Paraná.
Ela recebe assistência técnica
do Institu to  de
Desenvolvimento Rural do
Paraná – Iapar-Emater (IDR-
Paraná) há pelo menos cinco
anos. Os profissionais a
ajudaram a investir  na
infraestrutura da propriedade
e na diversif icação  da
produção.

“Eu nasci no campo e nunca
quis sair  do meio rural.
Trabalhando aqui, sempre vi a
necessidade de as mulheres
tomarem um pouco mais a
frente dos negócios e não só
dos cuidados da casa. Nós
temos uma visão diferente,
porque conseguimos observar
coisas que passam
despercebidas aos olhos dos
homens. Então, eu achei que
poderia dar certo dividir o
comando da propriedade com
o meu marido”,  conta a
produtora rural.

Segundo o último Censo
Agropecuário divulgado em
2017 pelo IBGE – Instituto
Brasileiro de Geografia e
Estatística, 19% dos
e s t a b e l e c i m e n t o s
agropecuários no Brasil são
comandados por mulheres. O
número aumentou desde o
censo anterior, em 2016,
quando elas comandavam
13% das propriedades rurais
do País.

As mulheres também estão
ao lado dos maridos fazendo a
gestão compartilhada e
tomando as decisões nas
propriedades. Em 20% dos

Mulheres estão assumindo comando dos negócios da família na zona rural
mais de 5 milhões de
e s t a b e l e c i m e n t o s
agropecuários, o casal define
unido.

MAIS GESTÃO: Juliana
recebeu or ientação  para
começar com a atividade
leiteira, trabalhar com
fruticultura e com olerícolas.
“Eu tive o apoio do IDR-Paraná
desde o início recebendo
orientação, participando de
cursos de formação e da
assistência técnica.  Isto
melhorou bastante o trabalho
na propriedade”, avalia.

A atuação do IDR foi além
dos serviços de assistência
técnica, pois a produtora
destacava-se também à frente
da Cooperativa Agroecológica
Vale do Iguaçu – Cooavi, que
tem 55 cooperados produtores
de hortaliças orgânicas e é

assistida pelo IDR-Paraná, por
meio do Programa Mais
Gestão.

“Ela já tinha um
acompanhamento da extensão
rural. Isto  for taleceu a
atividade produtiva até para se
destacar e assumir um papel
de liderança em um
empreendimento coletivo
importante para a região de
União da Vitória e para o
município de Cruz Machado”,
destaca a economista
doméstica do IDR-Paraná,
Francieli Gervasoni.

EXEMPLO:  A visão da
economista doméstica, neste
caso, foi preparar Juliana para
se tornar uma mulher exemplo
para as demais não só na
cooperativa, quando ela se
tornou presidente, mas também
no meio rural, como produtora

e exercendo um papel
estratégico nos locais onde
atua.

“Nosso  papel de
extensionista é de fortalecer
cada vez mais a liderança da
Juliana porque ela está à frente
de um empreendimento
coletivo , que tem uma
importância tanto no mercado
institucional quanto no mercado
privado, porque eles fazem a
venda das olerícolas”, diz a
extensionista.

Até chegar à presidência
da cooperativa, Ju liana
encontrou alguns percalços.
“Eu já ouvi questionamentos
de outras mulheres sobre o
porquê de eu estar fazendo
algo, já que aquilo não era
coisa para mulher. Só que eu
vejo com outros olhos. Eu
enxergo que a gente é capaz.
E a hora que a gente começa

a liderar, em que a gente
começa a puxar  outras
mulheres junto, elas também
passam a agir diferente e a
acreditar em si mesmas,
porque elas percebem que são
capazes”, afirma a agricultura.

PEDAGOGIA: Agora,
ela começou a cursar
Pedagogia para aumentar o
conhecimento, já que a ideia é
não sair da propriedade tão
cedo. “Eu gosto de desafios e
me formar na faculdade é
também um. Quando eu
comecei a atividade leiteira
aqui,  meu marido não
acreditava. Peguei esse desafio
para mim. Fui participando de
cursos, fui aprendendo, hoje

até faço inseminação”,
comemora a produtora.

Atualmente, ela produz e
comercializa em torno de 200
quilos mensais de morango
orgânico para os mercados
privado e institucional. Alface,
brócolis, couve flor, cenoura,
beterraba, tomate, pepino e
abobrinha representam outros
mil quilos por mês.

Para a economista
doméstica, modelos como o da
Juliana são vistos em muitas
regiões do Estado, mas podem
ser multiplicados. “A gente fica
muito feliz quando vê exemplos
de mulheres na produção e em
um papel mais estratégico”,
celebra Francieli. (Agência
Estadual de Notícias).

http://www.vestibular.uem.br.
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